

## 2º CONGRESO INTERNACIONAL DE EDUCACION ARTISTICA ANTE EL RETO SOCIAL

El 2º Congreso Internacional de Educación Artística ante el reto social se desarrollará en Granada, en la Facultad de Ciencias de la Educación. Universidad de Granada (Campus Cartuja S/N.) los días 31 de Enero y 1 y 2 de Febrero de 2008.

Organizado en torno a los temas: Estética, ideología e identidad cultural Interculturalidad en Educación artística Usos sociales del arte y Estudios visuales y globalización. Se estructura el trabajo en ponencias, mesa redondas y comunicaciones.

Está abierto el plazo para la presentación de comunicaciones hasta el 9 de noviembre. En la web oficial se puede consultar el programa e inscribirse. [www.educacionartistica.es/](http://www.educacionartistica.es/)

Â